

10月 府中こども園 ほほえみだより No.7 令和4年10月24日

府中小学校の先生から もらったよ

心地よい秋晴れの中、子どもたちは府中地区の様々な場所に出かけて秋の自然を感じています。これからも園外散歩にどんどん出掛け、府中地区の秋を見つけていきます。



サツマイモ掘りをしたよ

これがサツマイモの つるだよ



ちゅんちゅん ちゅんちゅん



あったー！ 大きいな～



まだ、土の中 にあるよ

農地・水保全会の人や、地域の人に協力をいただき、サツマイモの収穫を行いました。サツマイモを傷つけないように優しく土を掘り、土の中から出てくる様々な形のサツマイモを見て大喜びの子どもたちでした。

お米をいただいたよ

持てるかな・・・

ありがとう ございます

5年生が育てた お米を食べ下さい



府中小学校5年生の皆さんが、大事に育てたお米をこども園にいただきました。「お米って、こんなに重いんだ」と、米袋を持ちお米の重さを体感していました。

運動遊びをみてもらったよ



2歳児 みんなでGO!



1・2歳児 パイナポー体操



3歳児 すすめ!だんごおし



4歳児 ココ☆ナツ



5歳児 リレー



5歳児 よさこいソーラン

5日に運動遊びの参観を行いました。子どもたちはお家の人の前で少し緊張した様子でしたが、衣装を着たり小道具を持ったりして元気に体を動かしていました。



中学生

北中学校の運動場で踊ったよ



中学生



4歳児



5歳児

お兄さんお姉さんに踊りを披露してきました。中学生に温かい眼差しで応援をしてもらい、子どもたちはとても嬉しそうでした。